

# Hagelflieger im Einsatz

## In anderen Teilen des Landes große Schäden

**Am vergangenen Wochenende haben in einigen Teilen des Landes heftige Unwetter mit Hagel und Starkregen großen Schaden angerichtet. Aufgrund der Wetterprognosen war auch der bei uns in der Region stationierte Hagelflieger intensiv im Einsatz.**

**Villingen-Schwenningen.** Das teilte gestern Heinz Messner, Vorsitzender des Vereins zur Hagelabwehr in den Landkreisen Schwarzwald-Baar und Tuttlingen, mit. Der Hagelflieger sei seit Donnerstag täglich im Einsatz gewesen. Das könnte laut Messner dazu beigetragen haben, dass hier in der Gegend kaum beziehungsweise kein Hagel niederging. „In Luftlinie

50 Kilometer weiter sah es schon ganz anders aus“, so Messner. So meldete gestern die SV Sparkassenversicherung: „Sturmböen, Hagel, Blitze und Starkregen haben am Sonntag in Baden-Württemberg Schneisen der Verwüstung hinterlassen. Die Landkreise Reutlingen, Tübingen, Göppingen und Esslingen, Freudenstadt und Rottweil wurden von einem der stärksten Hagelunwetter der vergangenen Jahre betroffen“. Die SV Sparkassenversicherung rechnet in einer ersten Prognose mit insgesamt 25 000 Gebäudeschäden und einem Aufwand von 100 Millionen Euro.

Wer mehr wissen will über den Verein zur Hagelabwehr, kann sich an den Vorsitzenden unter Telefon 01 71/7 36 08 10 wenden oder sich im Internet informieren unter [www.Hagelabwehr-Suedwest.de](http://www.Hagelabwehr-Suedwest.de). coh